



Jueves 31 de agosto de 2017

## Lamenta muerte

*El Rector de la UdeG lanzó un "Ya basta". La Universidad fue lastimada por la delincuencia. Por quitarle un celular, mataron a Francisco Álvarez, un estudiante ejemplar. "No podemos permanecer..."*

Fernanda Carapia

El Rector de la UdeG lanzó un "Ya basta". La Universidad fue lastimada por la delincuencia. Por quitarle un celular, mataron a Francisco Álvarez, un estudiante ejemplar.

"No podemos permanecer pasibles, ahora si nos tocaron y muy fuerte, es un muchacho espléndido, un muchacho con una carrera impresionante, es un muchacho que era becario del Consulado de Estados Unidos. Realmente estoy impávido de los acontecimientos", expresó el Rector Tonatiuh Bravo Padilla.

La inseguridad, agregó, ya rebasó a las autoridades de los tres órganos de Gobierno, trastocando no sólo la vida universitaria, sino la de todos los ciudadanos.

"Se hacen esfuerzos, pero no son suficientes, el problema fundamental es la coordinación entre los tres niveles de Gobierno están rebasados en varias partes del país", manifestó el Rector.